

Der neue Führerschein



Die wichtigsten Änderungen ab 2013 auf einen Blick

Jetzt umtauschen:

Vom Papier zur praktischen Karte

Aufgrund der bevorstehenden Befristung erwarten die Führerscheinbehörden für Ende 2012 eine sehr hohe Zahl an Umtauschanträgen. Wer einen Umtausch plant und Wartezeiten vermeiden will, sollte daher bereits jetzt seinen Papierführerschein gegen die Karte eintauschen.

- Ab dem 19. Jänner 2013 ausgestellte Führerscheine der Klassen A oder B sind **15 Jahre gültig**.
- Alle vor 2013 ausgestellten Führerscheine (Papier- und Scheckkartenführerscheine) müssen **bis spätestens Ende 2032** gegen Scheckkartenführerscheine mit Befristung umgetauscht werden.
- Bei der Erneuerung von Führerscheinen wird in Österreich **keine Überprüfung des Gesundheitszustandes** vorgenommen – auch nicht bei Kfz-Lenkerinnen und -Lenkern, die älter als 50 Jahre sind.
- Ebenso sind **keine zusätzlichen Auffrischkurse** für Kfz-Lenkerinnen und -Lenker, die älter als 50 Jahre sind, vorgesehen.